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前回（1190回例会）の記録
平成26年12月４日（木）

■ゲスト

  
■ビジター

■出席報告
 会　員　数　24名
 免 除 者 数 ３名
 対 象 者 数　21名
 本日出席者　18名
 欠 席 者 数 ３名
 出　席　率　85.71%

■1189回出席報告の修正
　1189回欠席者 ５名
　メイクアップ １名
　欠　席　者 ４名
　修正出席率　 78.26%→　82.61%
●メイクアップ
若松会員（中津11/12）

●欠席者
梶屋会員・松本会員・籾倉会員・渡邊会員

会長  梶 原  清 二 　　幹事  川 崎  　 潤　　会報担当  中 島 宏一郎　　クラブ広報委員長  中 島 宏一郎

◉本日の例会プログラム 「バングラディッシュ図書館について」
 ラファマンファズール氏
 グランプラザ中津ホテル  
◎次回例会プログラム 中津３クラブ合同忘年会  グランプラザ中津ホテル

◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想 

◎会長の時間　梶原会長

　今日の例会は年次総会です。
　会長（議長）は、選挙管理委員（2名以上）
を選任し、理事の選挙を行います。被選理事は総会後一
週間以内に会合をひらいて役員を選出しなければならない
となっています。大切な例会ですのでよろしくお願いいたし
ます。
　さて、12月号のロータリーの友の中から抜粋した文章を
要約してみます。
　「小さくなったクラブの規模」
　第二次大戦後1949年に日本は国際ロータリーに復帰しま
した。

　クラブ会員はどんどん増え続けました。今年７月末8万
7972人。一番多い時は13万人もいました。今年７月末のク
ラブ数は2,276ですが1983年７月末は1,588でした。1クラ
ブ当りの会員数が減ったということです。現在1クラブの平
均会員数は39.5人ですが1983年は55.7人でした。現在、
10人以下のクラブが79、11 〜 20人のクラブが386、20人
以下のクラブが20.5％でなんと全体の5分の１にもなります。
1983年当時は10人以下が1クラブ、11 〜 20人が22クラブ
で全体の1.5％にすぎませんでした。反対に101人以上のク
ラブは現在46.20％に対して1983年は78.49％です。20人
以下のクラブの割合が当時の14倍にもなっていること、こ
れが今、日本のロータリアン達が元気を失っている最も大
きな理由なのではないか。
　会員数が10人、20人のクラブでも素晴らしい活動をして
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いるクラブもたくさんあります。
　今月は家族月間です。ロータリークラブの奉仕活動に配
偶者や子供たち、孫たちも参加すれば、10人のクラブでも
20人、30人の人手を確保することができます。地域社会や
自分たちのクラブが実施しようとしている奉仕活動について
近隣のクラブと情報を共有してみてはいかがでしょうか。

◎幹事報告　川崎潤幹事

●例会変更
　中津RC 12/17（水）→12/16（火）
 　18：30　3クラブ合同忘年会
 12/31（水）休会
 1 / 7（水）→18：30 〜  新年例会
 1 / 28（水）→12:30 〜  ㈱ナカノ  職場例会
●週報受理　津久見RC、中津RC  

◎本日のメニュー

◎ニコニコボックス　担当：クラブ管理運営委員会

〔籾倉会員〕ここのところ、多忙につき欠席がちで申し訳ご
ざいません。

〔辛島会員〕本日は、総会ですのでよろしくお願いします。 
先日は私の誕生日でしたが、何もなく歯科医師会の例会で
した。  

〔川崎幹事〕今週の月〜火曜日と業界のゴルフでしたが、風
が強く火曜日には雪も降っていました。 今月も飲み会が多
いので、少し抑え気味に乗り越えていきます。

〔梶原会長〕先日、ひさしぶりに東京へ行ってきました。そ
の時に、埼玉の川越市に行った折に、埼玉にも祇園車の山
車があった事に驚きました。 また、電柱を地中に埋めており、

とても景観のいい街並みでした。 また、皇居へも見学させ
ていただきその光景に感動しました。

〔岡野会員〕ロータリー財団よりクレジットカードの問い合
わせがありましたが、どなたか使用されていましたら教えて
ください。

〔仲本会員〕先週より、予定が立て込んできて欠席がちに
なって申し訳ありません。 先日のゴルフで、数年ぶりに117
打も叩いてしまいました。 今週のゴルフも頑張ってきます。

〔小野会員〕12月2日に市議会議員の議長のお祝いがありま
した。 その晩に、ライターを落とした時に踏んでしまい、
顔を打ってしまい腫れてしまいました。

〔黒瀬会員〕今週末に、数年ぶりにゴルフをしますが、練習
で全身が筋肉痛で大変な思いをしました。 酔った勢いで
言ってしまってのゴルフでしたが、頑張ります。

〔加来会員〕先日、学会で山口に伺った折に、湯田温泉で
獺祭をいただきました。 その遠心濾過のお酒をいただきま
したが、日頃日本酒を飲まない私でしたが、とても飲みや
すく美味しいお酒でした。

◎年次総会

 　梶原会長より、会員規約による説明があり、年次総会が
開催されました。

　選挙管理委員の説明
　梶屋会員、若松会員、土居会員、辛島会員、梶原会長
の5名を選挙管理委員として選出
　また、長野定生会員、小野会員、二反田会員の3名を次

年度理事に指
名され、会員
による投票に
より全員一致
で承認されま
した


